



国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ
Rotary 週報



<http://www.gotemba-rc.jp/>



御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2537回 例会プログラム

- 例会場／東山荘
- 開会点鐘／12:30 ●国歌斉唱
- ロータリーソング／四つのテスト
- 内容／地区大会に参加して
勝又博文君・斎藤 衛君・
長田 崇君

会員慶事

- 会員誕生日／11月5日 根上眞一君
11月7日 芹澤隆博君
- 結婚記念日／11月2日 鈴木榮一君 静子様 ご夫妻
11月3日 長谷川雅也君 輝美様 ご夫妻
11月4日 白井良太君 芳恵様 ご夫妻
- 皆出席／10月31日 芹澤隆博君（5年）

会長挨拶

望月 茂



ロータリー会員を対象とした偽証Eメールとソーシャルメディアアカウントへの注意喚起

ロータリアンの皆さまへ

平素より大変お世話になっております。

ロータリーでは最近、バリー・ラシンR | 会長、マーク・マローニーR | 会長エレクト、ジョン・ヒューコ事務総長ならびにそのほかのロータリーリーダーを装った複数のコミュニケーションやソーシャルメディアアカウントが出回っていることを確認いたしました。コミュニケーションにはEメール、WhatsAppやViberといったアプリが含まれています。ソーシャルメディアのアカウントについては、リンクトイン、ツイッター、フェイスブックが対象となっています。

これらは正式なロータリーからのコミュニケーションではなく、資金や個人情報を不正取得するためのフィッシングやスプーフィングです。目的は、ロータリーの活動への資金支援を名目に、ロータリー会員から資金を騙し取ることだと考えられます。

ロータリーでは、会員、プログラム参加者、職員のデータを安全に保つための継続した取り組みの一部として、これらの詐欺行為の動向を監視し、適切な対応を行っています。また、リンクトイン、ツイッター、フェイスブック、WhatsAppと協力し、これらの偽りのアカウントを削除する作業を行っています。また、ラシン会長、マローニー会長エレクト、ヒューコ事務総長の正式なアカウント自体が不正アクセスされた形跡はありません。

このような事態に備えるため、ロータリー会員の皆さまには引き続き、以下の点にご注意いただけますようお願いいたします。

- ・金銭を提供する、金銭を要求する、または個人情報の提供を求める不信なメッセージは無視する。
- ・不信なメッセージの添付を開いたり、含まれているリンクを開くことはしない。
- ・送信元の信憑性を確認するため、Eメールアドレスや署名の部分に細心の注意を払う。

会長、事務総長、またはそのほかのロータリーリーダーを装ったと思われる不信なメッセージを受領された場合は、そのメッセージをfraudreport@rotary.orgまでご転送いただいた上、即座に削除していただけますようお願いいたします。

よろしく申し上げます。

国際ロータリー最高情報責任者
リック・キック



会長挨拶用
QRコード



BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

次回
11月8日の
例会

- ★東山荘
- ★12:30点鐘
- ★ロータリー財団月間に因んで
ロータリー財団委員長 勝又敏雄君



**米山梅吉記念館創立50周年
米山梅吉生誕150年**

米山梅吉記念館運営小委員会

勝又 英和 君

2019年は米山梅吉記念館創立50周年、梅吉翁生誕150周年にちなんで話をさせていただきます。

公益財団法人 米山梅吉記念館は日本でのロータリーの創設者米山梅吉を記念するとともに、日本のロータリー文献を備え、かつ生涯身をもっての奉仕活動、社会貢献した遺徳を偲び、その偉業を顕彰し、根幹にあるロータリー精神の普及を図ることを目的として設立されました。

ロータリークラブ移動例会、米山奨学生の選考会・オリエンテーション等で広く利用されており、恒例イベントとしては、春秋の年2回例祭が開催されています。運営資金は全てが寄付金によって賄われています。

ここからは米山梅吉について振り返ってみます。1920年日本で最初のロータリー・東京RCを創立し、

初代会長として日本のロータリーの礎を築いた方であり、慶応4年(1868)2月東京で生まれました。15歳で出奔し、東京へ向かいます。20歳の時に渡米し28歳で帰国。

米山は文藻の人、実業の人、奉仕の人と言われる、3つの顔を持っています。若い頃は、文筆家として生計をたてようと思っていたようです。実業の人の顔としては、三井銀行に入社し41歳常務取締役、56歳三井信託銀行創立、初代社長。66歳で会長を退くまでの間、老熟した財界活動が行われました。奉仕の人としての顔は、ハンセン病などへの助成、児童保護の愛育研究所などに補助。オーストラリア、ニュージーランドから綿羊約6,000頭を輸入し、東北6県の農家への貸付飼育は重要な役割を果たしました。全国の大学、研究団体への助成も35件と膨大でありました。教育への奉仕では青山学院、郷里(きょうり)長泉村、立教大学等があげられます。

現在も記念館へは長泉町内の学童、生徒がボランティア活動として、清掃に訪れております。「米山文庫・こども図書館」は年間来館者6,200名余、貸出冊数7,300冊になります。

ご清聴ありがとうございました。

10/25の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
60名	58名	48名	82.76%	100%

欠席者(10名)

長谷川雅也君・橋本喜市君・堀口廣司君・大胡田明寿君
鈴木栄一君・鈴木善明君・若林洋平君・渡辺修司君
山内強嗣君・山崎伊久雄君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

10/11のメーキャップ

10月3日	柿田川RC	山内強嗣君
10月11日	大阪Eクラブ	若林洋平君
10月23日	大阪Eクラブ	堀口廣司君



司会
長島和彦君



ソングリーダー
秋田悦夫君



出席報告
勝又 淳君

国際ロータリー第2620地区 2018~2019年度 地区大会

10月27日、28日、甲府富士屋ホテルにて、2018-2019年度地区大会が開催されました。

望月会長と芹澤幹事、芹澤地区青少年交換委員は両日、28日は計12名の出席がありました。リリーモインバウンドメンバーとアトラクションに参加しました。



10/25のスマイル

今日のスポニチに息子の野球チーム「三島ゴールデンイーグルス」が載っています。息子は「ゴリラのまねが一番うまい」と書いてありました。勝又安彦さんには、その新聞をたくさんいただきました。ありがとうございました。

事務局 滝口